



## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Estamos esperando que nos llegue la minuta del Senado (Ley Antinepotismo), se turne a la Comisión de Puntos Constitucionales e iniciemos un debate, ojalá y sea un debate de parlamento abierto y se convoque a diferentes sectores de la sociedad mexicana y especialistas. A mí me parece justa, correcta, atinada, oportuna la iniciativa de la Presidenta, lo que se propone es refrescar la representación parlamentaria y la composición de la administración pública, no tiene dedicatoria a absolutamente a nadie, simplemente es uno de los reclamos que en distintas entidades de la república están cansados de la repetición familiar en los puestos de representación popular”.

<https://drive.google.com/file/d/1qRJNOVZFirHtuCLrkiGloZRHp2qNGG5/view>